

LUNYU

« Fofa* » est ce qu'il y a de plus subtil et de plus profond, c'est la science la plus mystérieuse et la plus extraordinaire de tous les systèmes de connaissance du monde. Pour défricher ce domaine, il faut transformer radicalement la façon de voir des gens ordinaires, sinon la vérité de l'univers restera à jamais un mythe pour l'humanité et les gens ordinaires ramperont à jamais dans le cadre tracé par leur propre ignorance.

Mais au fond, qu'est-ce donc que « Fofa » ? Est-ce une religion ? Est-ce une philosophie ? C'est seulement la compréhension qu'en ont les « érudits modernes en bouddhisme ». Ils étudient uniquement des théories, en les soumettant à la critique et à leurs soi-disant recherches comme si c'était quelque chose du domaine philosophique. En fait, « Fofa » ne se limite pas au peu de choses contenues dans les soutras, ceux-ci ne sont que le niveau initial de « Fofa ». « Fofa », des particules et des molécules jusqu'à l'univers, de ce qui est même plus petit à ce qui est même plus grand, est la vision pénétrante de tous les mystères, il englobe tout et n'oublie rien. C'est la nature de l'univers « Zhen-Shan-Ren* », exprimée de différentes manières à différents niveaux, c'est ce que l'école des taos appelle « Tao* » et l'école des bouddhas « Fa* ».

Aujourd'hui, aussi développée qu'elle soit, la science de l'humanité n'aborde qu'une partie des mystères de l'univers. Dès que nous mentionnons certains phénomènes concrets de « Fofa », il y a des gens qui vont dire : « On est maintenant dans l'ère de l'électronique, la science est très avancée, des vaisseaux spatiaux ont même atteint d'autres planètes – et pourtant vous continuez à parler encore de ces vieilles superstitions. » Pour le dire clairement, l'ordinateur, aussi élaboré qu'il soit, ne peut se comparer au cerveau humain, un cerveau humain qui aujourd'hui encore reste un mystère impénétrable pour la recherche. Les vaisseaux spatiaux, aussi haut qu'ils puissent voler, n'arrivent pas à sortir de l'espace

matériel où nous, les êtres humains, existons. Ce que l'humanité moderne est en mesure de connaître par son savoir n'est qu'une toute petite fraction extrêmement superficielle, elle est très loin de saisir réellement la vérité de l'univers. Certains n'osent même pas regarder en face, ni effleurer, ni admettre la réalité de phénomènes qui existent objectivement, car ces gens-là sont trop conservateurs et refusent de modifier leurs conceptions conventionnelles pour y réfléchir. Seul « Fofa » peut dévoiler totalement les mystères de l'univers, de l'espace-temps et du corps humain ; il permet de discerner véritablement la bonté de la méchanceté, le bien du mal, il peut éradiquer toutes les conceptions erronées et donner une vision juste.

Actuellement, les idées qui dirigent la science humaine ne peuvent que limiter son développement et ses recherches à ce monde matériel ; c'est seulement lorsqu'un phénomène a été reconnu qu'on l'étudie, telle est la démarche que l'on suit. Quant aux phénomènes qu'on ne peut ni toucher ni voir dans notre espace, mais qui existent objectivement et qui peuvent aussi se refléter dans notre espace matériel, ces manifestations sont bien réelles ; pourtant, on n'ose pas les aborder et on les considère comme des phénomènes inexplicables. Des gens bornés s'obstinent à prétendre avec des arguments sans preuve qu'il s'agit de phénomènes naturels ; d'autres, pour des motifs inavoués, agissent contre leur conscience et leur mettent en bloc l'étiquette de superstition ; d'autres encore, peu enclins à chercher, esquivent ces questions sous prétexte que la science n'est pas assez avancée. Si l'humanité est capable de renouveler les connaissances qu'elle a d'elle-même et de l'univers, si elle est capable de changer ses conceptions rigides, alors l'homme fera un pas de géant. « Fofa » permet au genre humain de pénétrer à fond les mondes innombrables et infinis. Depuis les âges les plus reculés, ce qui peut donner une explication claire et complète de l'humanité, de chaque espace qui existe matériellement, de la vie et de l'univers tout entier, c'est seulement « Fofa ».